

Venez découvrir la Cultur'Box!

La Cultur'Box s'adresse aux adolescents (12-17 ans) qui ont un désir d'art, afin de les accompagner dans leur découverte de la vie culturelle qui les entoure.

Née en 2018 de la rencontre d'étudiants de Sciences Po, la Cultur'Box est le fruit d'une volonté de replacer l'art et la culture au cœur des centres d'intérêts des adolescents. En encourageant le dialogue entre jeunes, la Cultur'Box souhaite détourner les jeunes de leurs écrans le temps d'une activité culturelle.

D'après un sondage réalisé par OpinionWay, les adolescents passent environ 4h par jour devant un écran alors que près d'un jeune sur deux ne participe à un événement culturel qu'une fois par an. Ainsi, la Cultur'Box a pour objectif d'inciter les adolescents à prendre davantage part aux manifestations culturelles qui se déroulent près de chez eux.

Suivez-nous sur Instagram!



